

Forums pour les joueurs

J'ARRETE

Par Profil supprimé Posté le 07/01/2021 à 17h40

Bonjour à tous,

J'ai 22 ans, j'ai eu ma première expérience au casino physique en Octobre 2019 et depuis le confinement, je me suis rendu sur les casinos en ligne et terrible erreur, cela m'a rendu accroc! Ayant perdu au moins 10 000€, je n'ai plus d'épargne, je touche un salaire (heureusement) et je n'ai pas de difficultés pour les charges car je paie tout dès que j'ai ma paie, j'arrive à rester en positif mais je dépense une bonne partie de mon salaire tous les mois dans les casinos en ligne, et vraiment, c'est très handicapant. Cependant, je joue de moins en moins ces deux derniers mois et je décide de m'arrêter. Aujourd'hui, je me suis bloqué de tous les sites de casinos en ligne et maintenant. Le combat va donc commencer contre ma volonté! Force à tout ceux qui essaie ou vont arrêter; et pour ceux qui doutent encore, plus vous arrêterez tôt, plus vous serez heureux!!!

Bonne année à tous et qu'elle soit synonyme de force et de motivation.

1 réponse

Moderateur - 25/02/2021 à 09h54

Bonjour Paullouis,

Où en êtes-vous pratiquement 2 mois après ce message ? Avez-vous réussi à ne pas jouer ? Vos finances ont-elles pu s'améliorer ?

Si vous y êtes arrivé quels bénéfices en tirez-vous ? Est-ce que c'est difficile ou est-ce que c'est plus facile que vous ne le pensiez ? Vous êtes-vous fait aider ?

Cordialement,

le modérateur.